

## Tout le monde en prend pour son grade!

Écrit par saintlaurentduvar.net  
Mercredi, 02 Novembre 2011 20:49

---

Lu sur le net ce matin suite à un sujet d'actualité:

*"L'affaire de l'expulsion de cette mère et de ses 2 enfants, face à un propriétaire, hors la loi, prouve qu'au plus haut niveau de l'autorité, les failles sont nombreuses. Mais si en plus, le premier magistrat de la commune et ses adjoints font défaut, au point que ce soit un élu antibois qui se charge de régler le problème, cela prouve qu'il y a un déficit énorme vis-à-vis des électeurs !*

*Quant à l'opposition, elle a, tout autant, faillit dans cette affaire !*

*Marc Orsatti, élu socialiste, également Conseiller régional et conseiller municipal de Saint-Laurent-du-Var, s'est tout bonnement, fait griller la priorité par son collègue du Front de gauche, avec lequel il siège au Conseil régional. Et après, le PS nous rabattra encore les oreilles, en nous expliquant qu'il est le garant de la paix sociale et que grâce à lui le monde sera meilleur ! Arrêtons là, avec cette vaste fumisterie.*

*Et que dire du sieur, Joseph Segura, qui se réclame d'une alternative de droite. La droite n'a que faire d'un tel boulet. Toujours prêt à jouer les bons samaritains et à distribuer des mauvais points à la majorité, emmenée par Henri Revel, qu'il considère comme trop éloignée des Laurentins, certes ! Mais lui, que fait-il, que connaît-il, que comprend-t-il, des individus et des*

## Tout le monde en prend pour son grade!

Écrit par saintlaurentduvar.net  
Mercredi, 02 Novembre 2011 20:49

---

*dossiers ? Qu'attendre d'un pareil personnage, qui s'imagine qu'il suffit de paraître pour être élu ?"*

[Olivier Briol](#) ne fait pas dans la dentelle dans son billet d'humeur concernant l'expulsion de la locataire d'un "garage-appartement" dans notre ville. Nous ne sommes pas complètement d'accord car cela semble bien réducteur de prendre la défense du locataire. Nous l'avons déjà écrit. Il n'y a pas que de bons locataires et de mauvais propriétaires. Autant le propriétaire est honteux mais on ne peut pas dire, non plus, qu'on a obligé une personne à payer 950€ pour un 38m2... C'est tellement hallucinant des deux côtés que nous restons perplexes.

Pour finir, dénigrer l'action de la mairie et de l'opposition sur ce sujet qui semble bien complexe nous laisse aussi perplexes.

[Le billet d'Olivier Briol](#)

{jcomments on}